

# Mein Brief

lieber Stefan,  
diese Weihnachtsferien war ich in der Steiermark mit meiner ganzen Familie Skifahren aber auch in einer Ferne ~~Wald~~ ~~Naturidisch~~ haben wir auch Weihnachten gefeiert. ~~und~~

Am Anfang der Ferien waren es glaub ich noch 3 Tage vor Weihnachten und da habe ich eigentlich nur geschilt und auch den Christbaum geschmückt und ein paar YT Videos gemacht und geschritten. Als es dann Weihnachten war mussten meine kleine und große Schwester inklusive mir zu meiner Oma gehen damit wir "das Christkind" alles vorbereiten und die Geschenke hinlegen konnten nach ~~3~~ 3 Stunden durften wir alle wieder nach Haus und da erwarteten uns unsere Verwandten also halt Onkel, Onnen, Gross, Tante. Außerdem meine kleine Schwester war ~~regulären~~ ~~traf~~ durften wir die Geschenke aufmachen. Ich habe eine Vi Bille und eine Mineralwasser Flasche plus Bettwäsche bekommen. Aber genug von Weihnachten jetzt gehen wir mal zum 26 Dezember den da haben wir uns auf den weg zur Steiermark gemacht um dann Ski zu fahren, ~~als~~ <sup>aber</sup> wir ankommen erwartete uns eine Überraschung, aber keine gute. Es war alles gestrichig und am Abend eisig. Wir wollten schon wieder nach Hause fahren aber haben durchgezogen. ~~Am~~ Am Berg war es ~~ab~~ zwar nicht gestrichig aber zu wenig Schnee deswegen war es eigentlich nicht so toll aber trotzdem sind wir bis zum 6. immer geblieben.

Ich hoffe ich dir hat mein Brief gefallen und wünsche dir noch einen schönen Tag  
lg Lukas

Lieber Atakan,

diese Weihnachtsferien war ich in der Steiermark mit meiner ganzen Familie Skifahren aber auch in einer Terme baden. Natürlich haben wir auch Weihnachten gefeiert.

Am Anfang der Ferien waren es glaub ich noch drei Tage vor Weihnachten und da habe ich eigentlich nur gechillt und auch den Christbaum geschmückt und ein paar YT Videos gemacht und geschnitten. Als es dann Weihnachten war mussten meine kleine und große Schwester inklusive mir zu meiner Oma gehen damit das „Christkind“ alles vorbereiten kann und die Geschenke hinlegen kann naja nach drei Stunden durften wir alle wieder nach Hause und da erwarteten uns unsere Verwandten also halt Onkel, Omas, Opas, Tante .